

<https://info.nodo50.org/La-Flotilla-arranca-de-nuevo.html>



# La Flotilla arranca de nuevo

- Noticias - Noticias Destacadas -



Fecha de publicación en línea: Miércoles 29 de diciembre de 2010

---

Copyright © Nodo50 - Todos derechos reservados

---

### **Hablamos con Manuel Tapial y Laura Arau, participantes en la Flotilla de barcos que intentó llevar al pueblo de Gaza alimentos, medicinas, libros, material médico y otros elementos con los que ayudar a reconstruir mínimamente una vida digna.**

Tras la amarga experiencia del asalto por los sionazis en aguas internacionales a los barcos solidarios y la matanza de internacionalistas que los sionazis causaron, y la prisión que sufrieron los supervivientes, desde que llegaron a España Manuel y Laura no han parado de luchar hasta poner en marcha la campaña [www.rumboagaza.org](http://www.rumboagaza.org) con el fin de recoger el dinero necesario para comprar dos barcos que suman a la próxima Flotilla internacional que ya, sin ninguna duda, será mucho más numerosa que la anterior y de un impacto solidario con el pueblo de Gaza como hasta ahora no se ha conocido. De modo que si quieres colaborar con los internacionalistas o sabes de alguien que esté interesado en hacerlo, éste es un buen momento, difúndelo. Sin olvidar que en fechas de compras como en las que estamos es muy importante mantener el boicot a los productos fabricados en Israel, cuyo código de barras comienza por 729.

**- Desde que habéis puesto en marcha la campaña Rumbo a Gaza venís celebrando actos públicos, ¿nos podéis resumir la marcha de la campaña? Participación popular, colaboraciones, y qué perspectivas tenéis en estos momentos.**

Desde mediados de octubre la campaña ha arrancado con fuerza en el Estado. Unos 20 grupos compuestos por entre 15 y 40 personas están trabajando la campaña en todo el Estado. La participación popular crece a medida que avanza. Distintos artistas han comenzado a colaborar con nosotros participando en un spot, grupos de música se han ofrecido a hacer actuaciones para conseguir fondos para comprar los barcos, muchísima gente se ha interesado por la campaña y se ha integrado en distintos grupos... la mayor parte de esta gente no estaba involucrada en ningún movimiento social pero han decidido sumarse a Rumbo a Gaza. Creemos que gracias al esfuerzo y aportaciones de tantísima gente llegaremos a conseguir el objetivo de hacernos con los barcos.

**- ¿Habéis visto crecer la solidaridad con Gaza, la conciencia social del pueblo, el conocimiento de qué hace Israel?**

Por supuesto. Nos da la sensación de que a mucha gente le ha caído la venda que muchas veces tenemos (o nos ponen) en los ojos. Después de ver en directo hace dos años la masacre en Gaza y después de tener información de primera mano de lo que vivimos en el ataque a la Flotilla la gente no puede cerrar los ojos. Palestina está en el mapa aunque algunos poderosos no quisieran y entre las acciones como las nuestras y el reconocimiento del Estado palestino que han hecho últimamente países como Brasil, cada vez es mas evidente para la mayoría de la sociedad mundial la condición de opresor del Estado de Israel.

**- ¿Nos podéis decir qué resultados se obtienen en otros países participantes o no en la Flotilla que estáis preparando?**

En la anterior flotilla había 6 países participantes. En ésta, de momento hay 16. Creo que eso sintetiza el movimiento que está habiendo en todo el mundo. Todos estamos trabajando de manera constante para hacer posible que una nueva Flotilla salga en primavera con el doble de barcos y con el doble de carga y de personas a bordo. Millones de conciencias están despertando en el mundo.

**- En uno de los actos tomó parte una teniente coronel estadounidense ¿tienen rebeldes en sus filas los gringos? ¿hay colaboración en Israel?**

Ann Wright trabajó en embajadas estadounidenses como diplomática y en la armada estadounidense durante más de 30 años. Nos contó que pensaba que trabajando desde dentro podría llegar a cambiar las cosas pero la presión del “funcionariado” la convenció de que era una misión imposible. Después de la invasión de Iraq decidió que ya no podía aguantar y abandonó el ejército. Ahora lucha desde fuera de la política como activista pro derechos humanos para intentar cambiar las políticas de su gobierno. Con respecto a la colaboración de su gobierno con Israel dijo que las filtraciones de Wikileaks eran perfectas para que se empiece a probar que tipo de relaciones hay entre el gobierno de EE.UU. y los del resto del mundo, el imperio y sus vasallos. De hecho, Assange publicó que en unos meses filtraría más de 3.000 documentos relacionados con Israel, lo que hace que nos mantengamos impacientes por lo que pueda revelar de las relaciones entre EE.UU. e Israel y sus misiones conjuntas en la región.

Desde Israel, hace pocas semanas se filtró en una web, que duró poco más de un día, un informe en el que aparecían los datos de 200 soldados que tuvieron responsabilidad en los bombardeos en Gaza. En ese informe aparecían las fotos de ellos, su dirección en Israel, sus teléfonos... aparecían datos que sólo un militar israelí podría saber. Esto indica que ambos lados del imperio tienen disidentes; unos de manera pública y otros que trabajan en la sombra.

**- Tras la acción de la Flotilla y los asesinatos de los sionistas parece que hubo algunos gobiernos que pidieron el final del cerco a Gaza ¿es eso cierto? ¿Qué repercusión ha tenido la acción de la Flotilla y el desarrollo posterior de los acontecimientos en el pueblo de Gaza?**

Sí, es cierto. Desde América Latina hasta Asia, decenas de gobiernos han pedido el fin del bloqueo a Gaza. Incluso las Naciones Unidas reiteradamente han pedido el fin del bloqueo. Es importante destacar que no hace muchos días personas relevantes en la escena europea como Javier Solana o el ex presidente del gobierno español Felipe González firmaron una carta pidiendo sanciones a Israel por su política de asentamientos. Nunca antes había habido un posicionamiento de estas características en Europa y sin duda la acción de la sociedad civil ha sido decisiva. La lástima es que no se posicionasen así cuando ostentaban sus cargos institucionales, posiblemente habrían salvado muchas vidas.

La acción de la Flotilla ha sido aire fresco para los Palestinos; les ha dado esperanza, les ha mostrado que no están solos... La Flotilla ha puesto de relieve cómo actúa Israel en su día a día con los palestinos; la importancia de los internacionales en estas acciones son vitales para que la gente de los respectivos países comprendan cómo es el día a día de los palestinos en Gaza y en el resto de Palestina.

**- Habéis tenido una reunión con algunos grupos parlamentarios, ¿qué peticiones les habéis llevado y qué respuestas os han dado?**

Hace una semana mantuvimos una reunión en el Congreso con varios diputados del Intergrupo parlamentario para Palestina. En dicha reunión participaron José Antonio Pérez Tapias y Fátima Aburto, del Grupo Parlamentario Socialista, junto con Uxue Barkos (Nafarroa Bai), por el Grupo Mixto. Allí expusimos una serie de peticiones a los parlamentarios para que las trasladasen al Congreso de los Diputados. En concreto reclamamos que el Parlamento español apruebe una resolución de apoyo a la nueva flotilla y a la plataforma Rumbo a Gaza, en la que se reconozca que esta iniciativa está dentro de la legalidad internacional y se pida el fin del bloqueo a la Franja de Gaza. Además solicitamos a los partidos políticos que hagan explícito su apoyo a la iniciativa y les invitamos a participar en los barcos que saldrán la próxima primavera. Reclamamos específicamente a los parlamentarios socialistas que el gobierno no bloquee la salida de los barcos desde España y que actúe respetando a la sociedad civil con la dignidad de un país democrático.

Los primeros parlamentos que reclamaron nuestra presencia fueron el Vasco y el Navarro. En ambos se expusieron los hechos vividos en la Flotilla de la Libertad y se les pidió apoyo para la próxima Flotilla.

Aún estamos esperando la respuesta a nuestras peticiones.

### - ¿Han dado un paso adelante, “yo voy con vosotros en los barcos contra el bloqueo a Gaza”?

Ha habido gente conocida que ha dado ese paso adelante como Alberto San Juan, Inés Sabanés, Willy Toledo, la diputada por Aralar en Navarra Nekane Perez o el senador por EUiA Joan Josep Nuet, a parte de ell@s, decenas de ciudadanos anónimos ya nos han enviado su formulario relleno deseando subirse en estos barcos cargados de ternura.

### - ¿Se han comprometido a dar algún tipo de ayuda?

Hay partidos que se han adherido como Izquierda Unida, Aralar o Iniciativa que están muy activos a través de sus agrupaciones recabando ayuda y donaciones. Un grupo muy dinámico de artistas y músicos se ha ofrecido a colaborar de diferentes maneras con la campaña y a finales de enero, podremos ver los primeros resultados de estas colaboraciones.

### - ¿Cómo podemos colaborar o trabajar para que el proyecto de solidaridad con Gaza salga adelante?

Para que ese proyecto salga adelante necesitamos, antes que nada, comprar dos barcos y para eso son fundamentales las aportaciones económicas que cualquier persona u organización ofrezcan para la compra de los barcos. Cómo hacer las aportaciones se puede encontrar en nuestra página Web [www.rumboagaza.org](http://www.rumboagaza.org) así como otras maneras de formar parte en la campaña.

### - Por último, ¿nos podéis contar algo sobre el monumento que habéis dedicado a la Flotilla?

La inauguración del monumento fue algo muy emotivo y simbólico. El monumento a la Flotilla de la Libertad ha sido el primer homenaje a las víctimas y asesinados de la Flotilla y se ha colocado en el parque Palestina de Leganés justo delante de un parque infantil donde juegan los niños y niñas de la ciudad. El monumento es un niño con el barco Mavi Marmara en sus manos. Justo detrás está un muro que le separa de los niños que juegan en dicho parque. Eso muestra las distintas ‘vidas’ que tienen los niños en un lado y otro del muro.

### **Muchas gracias por vuestras respuestas para rebellion.org**

**Ramón Pedregal Casanova** es autor de “Siete Novelas de la Memoria Histórica. Posfacios”, editada por Fundación Domingo Malagón y Asociación Foro por la Memoria ([asociacion.foroporlamemoria@yahoo.es](mailto:asociacion.foroporlamemoria@yahoo.es))

Fuente: [Rebellion](http://Rebellion)